

Dynair® ANIMAL Pad

www.togu.de

Beschreibung / Ausführung

Das Dynair Animal Pad ist ein rechteckiges, luftgefülltes Balancekissen mit strukturierter Oberfläche. Es bietet eine weiche, instabile Trainingsfläche, die den Hund zu kontinuierlichen Ausgleichsbewegungen anregt. Durch die Relief Oberfläche wird zusätzlich die Sensibilität der Pfoten stimuliert und die Durchblutung gefördert. Das Pad ist rutschfest, robust und vielseitig einsetzbar – sowohl einzeln als auch in Kombination mit anderen TOGU-Produkten. Beidseitig verwendbar.

Trainingsziel:

Verbesserung von Gleichgewicht und Koordination.
Aktivierung der Tiefenmuskulatur und Förderung der Gelenkstabilität.
Unterstützung von Rehabilitation und Prävention durch gelenkschonende Belastung. Förderung der sensomotorischen Wahrnehmung durch die Noppenstruktur.

Geeignet für:

Aktivhunde: vielseitiges Training von Balance, Kraft und Beweglichkeit
Rehahunde: Stabilisationstraining nach orthopädischen oder neurologischen Einschränkungen
Senioren: sanftes, gelenkschonendes Mobilitätstraining
Welpen: spielerisches Körperbewusstseinstaining und sichere Einführung in instabile Unterlagen

Übung: Vielseitiges Training auf dem Dynair Animal Pad

Beschreibung / Ausführung

Das Dynair Animal Pad ist ein beidseitig nutzbares Trainingskissen, das durch seine besondere Oberfläche vielseitige Übungsmöglichkeiten bietet. Auf der einen Seite befindet sich eine erhabene Pfote als Relief, auf der anderen Seite eine strukturierte Oberfläche. Beide Flächen fördern die Sensibilität der Pfoten und setzen unterschiedliche Trainingsreize. Je nach Übung kann der Hund mit Vorder- oder Hinterpfoten, im Sitz oder beim Ausführen von Tricks wie Pfote geben arbeiten. Durch die instabile, luftgefüllte Unterlage werden kontinuierlich Ausgleichsbewegungen ausgelöst, was das Pad ideal für Core-Übungen und gezieltes Stabilisationstraining macht.

Trainingsziel:

Ganzkörperkräftigung mit Schwerpunkt auf Core-Übungen.
Verbesserung von Balance, Koordination und Beweglichkeit.
Aktivierung der Tiefenmuskulatur und Stabilisierung der Gelenke.
Förderung der sensorischen Wahrnehmung durch unterschiedliche Oberflächen.

Geeignet für

Aktivhunde: abwechslungsreiches Core-, Kraft- und Koordinationstraining
Rehahunde: Stabilisation und Core-Übungen nach orthopädischen Eingriffen
Senioren: sanftes Mobilitätstraining mit sicherer Standfläche
Welpen: spielerisches Körperbewusstseinstaining mit hoher Motivation

Variationen / Steigerungen:

Aktivhunde: abwechslungsreiches Core-, Kraft- und Koordinationstraining
Vorder- oder Hinterpfoten einzeln oder beidseitig auflegen.
Core-Übungen im Stand oder Sitzen (z. B. Pfote geben, Männchen machen).
Wechsel zwischen Relief-Seite und Pfoten-Relief-Seite für unterschiedliche Reize.
Kombination mehrerer Pads zu Parcours oder Schrittfolgen.
Integration mit weiteren TOGU-Produkten zur Steigerung der Instabilität.

Wichtige Hinweise:

Übung nur im schmerzfreien Bereich durchführen, ruhige Umgebung wählen, Qualität vor Dauer, bei Unsicherheit manuell sichern, bei deutlichen Ausweichmustern abbrechen.

www.togu.de



Dynair® ANIMAL Pad

www.togu.de

Description / Execution:

The DynairAnimal Pad is a rectangular, air-filled balance cushion with a textured surface. It provides a soft, unstable training surface that encourages the dog to make continuous balancing movements. The relief surface also stimulates the sensitivity of the paws and promotes blood circulation. The pad is non-slip, robust and versatile –it can be used on its own or in combination with other TOGU products. Can be used on both sides.

Training goal:

Improvement of balance and coordination.
Activation of deep muscles and promotion of joint stability.
Support for rehabilitation and prevention through joint-friendly exercise.
Promoting sensorimotor perception through the knobbed structure.

Suitable for:

Active dogs: versatile training for balance, strength and agility
Rehabilitation dogs: stabilisationtraining following orthopaedic or neurological impairments
Senior dogs: gentle, joint-friendly mobility training
Puppies: playful body awareness training and safe introduction to unstable surfaces

Exercise: Versatile training on the Dynair Animal Pad

Description/execution:

The DynairAnimal Pad is a training cushion that can be used on both sides and offers versatile exercise options thanks to its special surface. One side features a raised paw print relief, while the other side has a textured surface. Both surfaces promote paw sensitivity and provide different training stimuli. Depending on the exercise, the dog can work with its front or hind paws, in a sitting position or while performing tricks such as giving paw. The unstable, air-filled surface continuously triggers compensatory movements, making the pad ideal for core exercises and targeted stabilisationtraining.

Training goal:

Full-body strengthening with a focus on core exercises.
Improvement of balance, coordination and mobility.
Activation of deep muscles and stabilisation of joints.
Promotion of sensory perception through different surfaces.

Suitable for:

Active dogs: varied core, strength and coordination training
Rehabilitation dogs: Stabilisation and core exercises following orthopaedic surgery
Seniors: gentle mobility training with a secure footing
Puppies: playful body awareness training with high motivation

Variations / Increases:

Place front or hind paws individually or on both sides.
Core exercises while standing or sitting (e.g. giving paw, sitting up).
Alternate between the relief side and the paw relief side for different stimulations.
Combination of several pads to create a course or sequence of steps
Integration with other TOGU products to increase instability.

Important notes:

Perform this exercise only if it does not cause pain; choose a quiet environment; prioritize quality over duration; use manual support if you feel unsure; stop immediately if you notice any significant compensatory movements.

www.togu.de

